

Label de Qualité Etwinning pour le lycée Pierre Mendès France de Rennes

Brigitte Courteille, Correspondante Académique eTwinning est venue Mercredi 10 Juin remettre aux élèves des classes de Secondes 4 et 5, aujourd'hui en Premières, le Label de Qualité Etwinning. Ce label a été obtenu grâce à leur travail et leur investissement dans le projet Breizheuskadi mené pendant l'année scolaire 2019-2020 avec l'appui de leurs professeurs d'espagnol, Madame Merrien et Madame Libeau, ainsi que de leur professeur d'Anglais Madame Urnauer.

Ce projet, financé par la Communauté Européenne, réunit le lycée Pierre Mendès France de Rennes et le IES Lauaizeta de San Sebastián en Espagne. Son objectif est de comparer les langues minoritaires, la culture et les traditions des deux régions en utilisant le français, l'anglais et l'espagnol et en passant par eTwinning, une plateforme mise à disposition par l'agence ERASMUS, afin que les élèves puissent communiquer en toute sécurité.

Malgré les conditions sanitaires qui ont empêché les voyages entre les deux établissements, le projet s'est poursuivi cette année avec enthousiasme et se poursuivra l'année prochaine avec, ils l'espèrent, des échanges qui ne seront plus seulement virtuels.